



El Bulevar de Poniente, una de las principales arterias de comunicación que da acceso y salida al núcleo urbano de la ciudad, está siendo durante estos días punto de actuación de los operarios del Área de Parques y Jardines, que están desarrollando una actuación centrada en embellecer las distintas zonas ajardinadas.

En concreto, las labores que se están acometiendo se centran en el desbroce y eliminación de malas hierbas de la mediana. Además, se realizarán los trabajos de embellecimiento necesarios para que este bulevar siga presentando buen aspecto, especialmente con la llegada del buen tiempo, que favorece el tránsito de vehículos y personas por la zona.

Esta actuación llega justo después de que se acometan trabajos de poda de arbolado y de las palmeras existentes en la barriada de La Caracola, con el propósito de dar continuidad a los trabajos en materia de jardinería necesarios para un mantenimiento adecuado de la entrada a la ciudad de Adra por la zona de poniente.

Cabe señalar que estos trabajos están siendo desarrollados contando con los empleados de los planes Emple@Joven y Emple@30+, cofinanciados por la Unión Europea y la Junta de Andalucía, así como por el Ayuntamiento de Adra en materiales y equipamiento.